



A seis años de la creación de la Guardia Nacional, esto piensa de ella el Congreso

Ricardo Monreal subrayó el papel de la Secretaría de la Defensa Nacional en el éxito de la Guardia Nacional

Por Omar Tinoco Morales

07 Jul, 2025 02:50 p.m.



El coordinador de **Morena en la Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, subrayó este lunes que la creación de la **Guardia Nacional** ha sido uno de los mayores logros del Congreso, pues esta corporación cuenta con **140 mil elementos desplegados en todo el país**.

“Que se sacudan de incertidumbre, porque es una institución de primera”, instó **Ricardo Monreal Ávila al referirse a la Guardia Nacional** en su sexto aniversario.

En su opinión, la creación de la Guardia Nacional representa “una de las mejores medidas legislativas que ha tenido el Congreso de la Unión y el Constituyente Permanente”.

Monreal recordó que recientemente se aprobaron reformas a la Ley de la Guardia Nacional y se establecieron nuevas normas jurídicas para fortalecer el cumplimiento de sus funciones.

[A seis años de la creación de la Guardia Nacional, esto piensa de ella el Congreso - Infobae](#)